

AUS DER POLITIK**Stiftung lobt Preis****für Sportprojekte aus**

juls **DELMENHORST**. Sport hat bekanntlich viele gute Effekte, unter anderem kann Sport zur Verbindung zwischen Menschen verschiedener Kulturen beitragen. Sportliche Projekte, die insbesondere der Integration von Flüchtlingen dienen, sind jetzt sogar „preisverdächtig“. „In meinem Wahlkreis Wesermarsch/Delmenhorst/Oldenburg-Land gibt es viele unterschiedliche Unternehmungen, die die Integration von Flüchtlingen zum Ziel haben. Dabei spielt der Vereinssport eine große Rolle“, sagt die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU). „Ich freue mich daher sehr, dass die Stiftung „Lebendige Stadt“ eine Preissumme von 15000 Euro für Projekte ausgesetzt hat, die Menschen unterschiedlicher Herkunft und Kultur über den Sport zusammenführen.“ Gesucht werden bereits realisierte Angebote von Städten, Kommunen oder Vereinen. Denn das Anliegen der Stiftung ist es, die besten Beispiele zu fördern, die für andere Vorbild sein können. Bewerbungsschluss ist am 31. März 2016. Nähere Informationen zum Stiftungspreis sind unter www.lebendige-stadt.de zu finden.